



Faustball Neuendorf

Bericht vom Sonntag, 15. Dezember 2024

Erfolgreiche letzte Qualifikationsrunde



Die dritte und letzte Qualifikationsrunde der 1. Liga West fand am 14. Dezember 2024 im solothurnischen Trimbach statt. Der ungewohnt breite Kader aus Neuendorf trat diesen letzten Spieltag im Jahr 2024 mit dem Ziel Qualifikationssieg an, was nach den zwei ersten Vorrunden durchaus im Bereich des Erwartbaren lag.

Mit Burgdorf und Schlossrued standen zwei ambitionierte Teams auf dem Programm, die kein «Selbstläufer» sein sollten. Das erste Spiel gegen den bernischen Kontrahenten trug den Charakter eines Spitzenspiels, da Burgdorf zu diesem Zeitpunkt punktemässig der erste Verfolger von Neuendorf war.

Ein ordentliches Auftreten auf allen Positionen, viel Geduld und überlegte Spielzüge verhalfen den Gäuern am Ende jedoch zu einem klaren 3-Satz-Sieg.

Damit stand der Qualifikationssieg bereits nach der ersten Begegnung des Tages fest. Allerdings gaben sich die Neuendörfer mit dieser Tatsache nicht zufrieden. Im zweiten Spiel gegen Schlossrued wurde ein weiterer (schneller) Sieg ohne Satzverlust angestrebt. Zum einen konnte dadurch der gesamte Spieltag etwas verkürzt werden, zum anderen liess sich so eine beinahe makellose Vorrunde präsentieren. Die Spielerwechsel auf drei Positionen änderte wenig bis gar nichts an der Leistung des Teams aus Neuendorf.

Gute Offensivaktionen und stabile Defensivdarbietungen brachten den nächsten satzverlustfreien Sieg. Die zur Unterstützung angereisten Fans konnten so noch einige schöne Faustballaktionen geniessen und eine erfolgreiche Mission Qualifikationssieg bezeugen.

Am 18. Januar 2025 bestreitet die erste Mannschaft die Finalrunde in Trimbach. Das Halbfinale wird gegen Roggwil sein.

Serviceteil:

FB Burgdorf vs. FB Neuendorf 0:3 (8:11, 7:11, 2:11)

FB Neuendorf vs. STV Schlossrued 3:0 (11:9, 11:7, 14:12)